

Informations et confusion

« A l'époque actuelle circulent des masses d'informations. Quelques-unes sont justes, tout au moins pour votre plan. Vous êtes totalement inondés d'informations qui vous sont inutiles mais qui sont là pour freiner, pour apeurer, pour dissuader le néophyte sur son chemin évolutif.

D'où vous viennent-elles ? Elles peuvent venir de plusieurs plans ! Beaucoup d'informations captées actuellement par les médiums viennent de l'astral mais pas de l'astral supérieur, d'un astral moyen, plus inférieur d'ailleurs que moyen. Ces informations sont données non en fonction de ces médiums mais en fonction de la connaissance des êtres d'autres plans qui les diffusent.

Lorsque vous quittez le monde de la matière, ne croyez pas que vous ayez la conscience absolue de ce qu'est réellement l'évolution, de ce qu'est réellement la création ! Vous repartez de ce monde terrestre avec un acquis qui vient grossir tous ceux que vous avez acquis lors de multiples existences. Le voyage d'étude n'étant pas le même pour chacun, certains auront des bagages très importants parce que ce seront de vieilles âmes qui auront beaucoup expérimenté. Ces âmes-là ne se retrouveront pas dans un astral moyen ou moyen inférieur. Elles se retrouveront dans un astral supérieur ou sur d'autres plans, d'autres planètes ou dans d'autres galaxies.

En ce qui nous concerne, nous n'appartenons pas à votre astral terrestre. S'il en était ainsi, nous n'aurions pas du tout ce comportement, nous vous conseillerions par rapport à vos vies personnelles.

Donc, à l'époque actuelle il y a beaucoup de confusion parce que les êtres qui reçoivent les informations d'autres plans n'ont pas toujours la capacité de restituer ou de recevoir comme cela devrait se faire parce qu'ils sont encore trop encombrés ou insuffisamment ouverts à certaines réalités. Ils colorent donc profondément ce qui leur est donné en fonction de leurs propres connaissances. Sachez que l'information reçoit une grande imprégnation de l'être humain qui la diffuse !

Un canal ou un médium se doit principalement d'être neutre. A partir du moment où il est neutre, c'est-à-dire n'ayant pas de philosophie bien arrêtée ou de religion bien implantée, où il a le désir profond d'avancer, de se transformer, les informations qu'il reçoit sont beaucoup plus claires, beaucoup moins imprégnées de sa coloration humaine. Le canal est beaucoup plus disponible et beaucoup plus dégagé pour recevoir des plans plus élevés.

N'oubliez pas que vous êtes actuellement dans un monde en totale confusion. Il y a énormément d'êtres humains qui s'éveillent à une autre conscience et qui, à l'époque actuelle, commencent à avoir des capacités de perception. Ces capacités seront données à tous les hommes dans les prochaines dimensions d'existence, mais ceux dont nous parlons sont encore parfois dans le sommeil, dans l'ignorance. Ils n'ont pas réellement commencé leur ascension, leur évolution profonde. Alors ils captent et sont simplement des récepteurs. Ils captent des informations de plans qui, à la limite, sont dangereux pour les hommes. Ce n'est pas leur faute certes, ils sont simplement l'instrument de toutes les voix qui s'adressent à eux.

C'est pour cela que nous vous demandons d'être toujours vigilants, de travailler le plus possible parce que votre conscience va s'ouvrir, va s'agrandir de plus en plus et chacun d'entre vous recevra dans son cœur, dans son âme, chacun de vous pourra être profondément inspiré.

Nous pourrons vous protéger beaucoup plus facilement si vous êtes réceptifs à ce que nous vous dirons dans telle ou telle situation. Nous pourrons aussi aider les autres beaucoup plus facilement, mais si vous ne faites pas un travail sérieux sur vous, tout ce que nous pourrons vous donner sera minimisé. Si vous êtes en dualité permanente avec vous-mêmes ou avec les autres, si vous êtes en dualité, vous vous coupez des plans de Lumière.

Vous pouvez être en permanence reliés à ces plans parce que votre être intérieur, votre Etre Divin est en permanence relié à eux. Si vous vous laissez emporter par votre humanité, vous ne pouvez être reliés qu'en tant que conscience ! Nous vous conseillons donc, face à tout ce que vous entendez ou entendrez encore, face à tout ce que vous pourrez lire : ayez du discernement ou une autre conscience ! Vous saurez avec certitude ce qui est vrai ou ce qui ne l'est pas, tout au moins en fonction de votre degré d'évolution. Certains êtres pourront prendre pour des réalités, pour des vérités, certaines choses qu'ils recevront ou que d'autres recevront. Même si on leur prouvait qu'ils se trompent, ils resteraient profondément convaincus de la réalité de ce qu'ils ont lu ou entendu.

C'est pour cela que nous vous disons toujours : la vérité évolue avec la conscience, pour l'homme la vérité d'aujourd'hui n'est pas celle de demain.

Pour nous cela se passe différemment. Nous n'avons pas, comme vous, besoin d'avoir du discernement, nous savons parce que nous sommes reliés beaucoup plus que vous à l'étincelle Divine qui est en nous. Nous avons une conscience supérieure et nous travaillons avec elle. Nous n'avons ni la conscience humaine ni l'ego humain pour faire barrage et sommes donc reliés en permanence à la conscience Divine qui est en nous.

Nous sommes reliés au niveau de cette Conscience Divine que nous pouvons percevoir, parce qu'à ce niveau-là il y a plusieurs degrés, et parce qu'une partie de la Conscience Divine qui demeure en chaque vie est reliée au Père. Nous n'avons pas encore la capacité d'atteindre ces niveaux-là, pourtant ils sont en nous comme en toute vie. Nous comme vous devons en permanence comprendre, dépasser, évoluer.

Un de nos moyens d'évolution est aussi de vous aider ; chaque fois que nous pouvons aider une âme dans ses expériences de vie nous allons plus loin dans nos propres expériences, parce que nous avons un peu plus conscience de ce qu'est réellement le Père Universel.

Tout est relié dans l'Univers. Il y a un point central d'où part la vie, elle évolue de plus en plus jusqu'à atteindre un autre point à l'aplomb du point central mais sur le niveau le plus bas. Ensuite, imaginez une sphère avec un point en haut, un point en bas, il y a la première descente du point, de Dieu, qui descend jusqu'au point inférieur qui est le plus bas de l'expérimentation de la vie. Ensuite ce point, comme un filament de lumière, retourne rejoindre le point central, le point de Vie, le point de la Création, le point de Dieu. Vous êtes sur la remontée mais la remontée est longue, la remontée est presque éternelle. »

Ils me montraient réellement l'image. J'étais plus distraite par l'image que par l'explication que j'avais à vous donner. Les schémas sont parfois beaucoup plus simples que les mots que l'on peut mettre sur eux. Ils me disent ceci :

« Reconnaître vos manquements, reconnaître que vous n'avez pas été à la hauteur de ce que vous espériez, c'est déjà évoluer. A chaque fois que vous reconnaissiez une erreur vous évoluez, même si l'erreur doit se représenter une fois, deux fois ! A chaque fois votre conscience s'ouvre davantage ! »

